

Fernanda Sigüenza Vidal



#SAC45ans



UQÀM | Service aux collectivités

Fernanda Sigüenza Vidal

Femme de liens

« En collaboration avec le CDHAL*, j'ai contribué à un mandat du volet étudiant du SAC, portant sur les impacts de l'industrie minière canadienne dans plusieurs pays d'Amérique latine. Ce projet a eu des retombées significatives, notamment en éducation à la citoyenneté mondiale, à travers des actions de sensibilisation auprès des populations du Québec. Grâce à des partenariats étroits avec des organisations en Amérique latine, nous avons créé des balados qui ont été diffusés dans plusieurs pays de la région par une radio populaire.

En tant qu'étudiante internationale, cette expérience m'a permis de mieux comprendre le milieu communautaire à Montréal. Aujourd'hui, je travaille au CDHAL tout en poursuivant un doctorat en sociologie à l'UQAM. »

* Comité pour les droits humains en Amérique latine



#SAC45ans